



6 Pièces

Réf. 85053163

1 190 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine verdoyant et sécurisé, nous vous proposons à la vente cette superbe villa moderne sur deux niveaux situé dans le quartier de Saint Maymes. Récemment rénovée, vous serez séduits dès l'entrée par son espace de vie de 80 m² avec salon et cuisine ouverte sous un magnifique toit cathédrale. Toujours au même étage et de plain pied, la chambre parentale en suite. Toutes les pièces donnent sur une agréable terrasse avec vue dégagée et un aperçu mer. L'étage du bas est consacré au coin nuit avec quatre chambres en suite avec terrasse et accès direct au jardin. Domaine sécurisé avec caméra ...

In a green and secure residence, we are offering for sale this superb two-storey villa in the Saint Maymes district. Recently renovated, the 80 sqm living space with open-plan lounge and kitchen under a magnificent cathedral roof will win you over as soon as you enter. The master bedroom en suite is also on the same floor. All rooms open onto a pleasant terrace with uninterrupted views and a glimpse of the sea. The lower floor is devoted to the sleeping area, with four en suite bedrooms with terraces and direct access to the garden. Secure estate with video surveillance camera and swimming pool. ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

